

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS, Tingkatkan Keamanan dan Wawasan Kamtibmas di Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Nov 6, 2024 - 10:42



*Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS, Tingkatkan Keamanan dan Wawasan Kamtibmas di Desa*

Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, BRIPKA Taufik Ridwan, melaksanakan

kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) dengan perangkat desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder. Kegiatan yang berlangsung pada hari Rabu, 6 November 2024, pukul 09.28 WIB tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat sekaligus memberikan berbagai pesan penting terkait keamanan dan ketertiban.

Dalam kesempatan ini, BRIPKA Taufik Ridwan menyampaikan beberapa himbauan kepada perangkat desa Sekarsari untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap beberapa isu yang sedang berkembang, antara lain:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO**  
Bhabinkamtibmas mengingatkan perangkat desa untuk waspada terhadap kemungkinan terjadinya perdagangan manusia (human trafficking) dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang bisa mengancam warga desa.
2. **Keamanan Wilayah Desa**  
BRIPKA Taufik juga menghimbau agar perangkat desa lebih berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Ia mengimbau masyarakat untuk selalu parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda, serta mengaktifkan ronda malam untuk menjaga keamanan bersama.
3. **Sosialisasi Aplikasi Super App**  
Selain itu, Bhabinkamtibmas mensosialisasikan aplikasi Super App sebagai sarana untuk mempermudah masyarakat dalam mengakses layanan kepolisian dan mendapatkan informasi terkini seputar keamanan.
4. **Waspada Terhadap Radikalisasi**  
Terkait dengan isu nasional, BRIPKA Taufik juga mengingatkan perangkat desa untuk mengantisipasi penyebaran paham radikal yang dapat merusak keharmonisan dan keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Kegiatan DDS ini berjalan aman dan kondusif, dengan antusiasme tinggi dari perangkat desa Sekarsari yang sangat mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.